

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 19. September 2011 um 11:44 Uhr

---

## Drama auf der Bundesstraße 240:

### Übermüdung? 21-Jähriger fährt heute Nacht gegen Baum - Beifahrer erliegt in Unfallklinik seinen schweren Kopfverletzungen



**Lüerdissen (wbn).** Es muß wohl Übermüdung gewesen sein. Ein Todesopfer hat heute Morgen ein schwerer Unfall auf der Bundesstraße 240 gefordert. Ein 21-jähriger Pkw-Fahrer war heute Morgen gegen 3.30 Uhr bei Lüerdissen von der Straße abgekommen und gegen einen Straßenbaum geprallt. Sein 18-jähriger Beifahrer wurde dabei so schwer verletzt, dass er in die Medizinische Hochschule nach Hannover gebracht werden musste. Dort ist er heute Vormittag seinen schweren Kopfverletzungen erlegen.

Der Fahrer selbst hatte einen Schock und nur leichte Verletzungen erlitten. Hier der Polizeibericht aus Holzminden: „Übermüdung dürfte maßgeblich dazu beigetragen haben, dass am heutigen frühen Morgen ein 21jähriger PKW-Fahrer auf der Bundesstraße 240 bei Lüerdissen (LK Holzminden) von der Straße abgekommen und gegen einen Straßenbaum geprallt ist. Der 21jährige Fahrer des VW Golf wurde dabei leicht, sein 18jähriger Beifahrer schwer verletzt. Am PKW entstand Totalschaden. Gegen 03:30 Uhr befuhren die beiden Insassen aus dem Raum Bad Gandersheim die Bundesstraße 240, aus Richtung Hameln kommend, in Richtung Eschershausen.

*(Zum Bild: Die nächtliche Unfallstelle bei Lüerdissen. Der Beifahrer hatte schwere Kopfverletzungen erlitten und wurde nach Hannover ins Krankenhaus gebracht. Dort ist er heute Vormittag gestorben. Foto: Polizei)*

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 19. September 2011 um 11:44 Uhr

---

Fortsetzung von Seite 1

Zwischen den Ortschaften Dielmissen und Lüerdissen kam das Fahrzeug nach rechts von der Fahrbahn ab und prallte frontal gegen einen Straßenbaum. Während der 21jährige Fahrer nur leichte Verletzungen und einen Schock davontrug, musste sein 18jähriger Beifahrer mit schweren Kopfverletzungen in die Medizinische Hochschule nach Hannover eingeliefert werden. Am PKW entstand wirtschaftlicher Totalschaden. **Nachmeldung:** Der am heutigen frühen Morgen (03:30 Uhr) auf der B 240 schwer verletzte 18-jährige Beifahrer erlag am heutigen Vormittag seinen schweren Verletzungen in der Medizinischen Hochschule in Hannover.“